



wahlzeit

18.19.20.mai

ÖH - WAHLEN

Die Österreichische Hochschülerschaft (ÖH) ist die Vertretung aller Studierenden an den österreichischen Universitäten. Nur mit Deiner Stimme gibst Du Deiner Vertretung ein starkes Auftreten nach außen, damit sie Deine Interessen wahrnehmen kann. Flucht oder Verstecken hat keinen Sinn. Geh wählen!

Gewählt werden alle Gremien gleichzeitig: Bundesvertretung, Universitätsvertretung, Fakultätsvertretung und Studienrichtungsvertretung. Generell gilt das Listenwahlrecht, nur bei der Wahl der Studienrichtungsvertretung gibt es ein Personenwahlrecht.

Wann kann ich wählen?

Dienstag, 18. Mai 09.00 - 17.00
Mittwoch, 19. Mai 09.00 - 19.00
Donnerstag, 20. Mai 09.00 - 15.00

Was brauch ich dafür?

Fünf bis zehn Minuten Zeit und einen Studentenausweis mit gültigem Semesteretikett.

Wo kann ich wählen?

Elektrotechnik:
Neue Technik im 324er.
Inffeldgasse 18, Foyer, Parterre

Telematik:
Neue Technik im 324er.
Inffeldgasse 18, Foyer, Parterre
Foyer P1, Parterre

Who is who?

Die Fakultätsvertretung ist die Vertretung der Studierenden an der Fakultät. Heuer kannst du erstmals zwischen zwei Listen wählen:

- Liste Elektrotechnik / Telematik
- Arbeitsgemeinschaft für Elektrotechnik und Telematik

Telematiker wählen zusätzlich noch die Fakultätsvertretung auf der Naturwissenschaftlichen Fakultät.

Die Studienrichtungsvertretung ist die Vertretung der Studierenden der einzelnen Studienrichtungen. Hier gibt es keine wahlwerbenden Gruppen, sondern nur Personen.

Auf der Elektrotechnik gibt es zur Zeit nur eine Studienrichtung. Deshalb übernimmt die Fakultätsvertretung die

Aufgabe der Studienrichtungsvertretung.

Die TelematikerInnen haben aber die Qual der Wahl und dürfen fünf Personen ankreuzen.

Die Bundesvertretung (früher Zentralausschuß) ist die österreichweite Vertretung aller Studierenden. Sie vertritt die Interessen der Studenten gegenüber Regierung und Parlament. Außerdem koordiniert die Bundesvertretung die Tätigkeit der einzelnen Hochschülerschaften an den Universitäten.

Die Universitätsvertretung (früher Hauptausschuß) ist die Vertretung der Studierenden an der Universität. Sie entsendet Vertreter in den Senat der TU Graz und in den Senat der Studienbeihilfenbehörde. Eine weitere Aufgabe liegt in der Wahl der ReferentInnen. Diese stehen Dir während der Referats-Sprechstundenzeiten zur Verfügung.